
Selektion - ein schwieriges Thema

Beitrag von „Hardy“ vom 28. November 2017, 10:08

Zitat von christian44

Ich war zu Besuch bei Hardy und seinem Nachbarn Peter und finde seine Selektion 
sehr gut und interessant.
ER sammelt nur Trichos und die Bluete muss eine Mindestgroesse haben!
War wirklich toll zu sehen das GWH von Peter! 

Das ist Peter's Selektion, meine ist einfacher.

Habe ich mir vorgenommen, wenn Trichos, dann nur die, die sich schon von der Blüte gezeigt 
haben. Also bei Tricho's kribbelt es nur selten weil ich einfach zu lange warten muss bis sie 
blühen. deshalb stehe ich bei einigen auf den Standpunkt "nice to have". Züchten tue ich nicht.
Echinopsen und Lobivien haben es mir angetan. Mit den eigenen Züchtungen fange ich gerade 
erst an, werde aber sehr stark selektieren. So werde ich in weiser Voraussicht nie mehr wie 10 
Sämlinge zum Blühen bringen und nur die behalten die MIR gefallen.
Also ich stehe auf den Standpunkt alles überschaubar zu halten, nichts zu übertreiben.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5547-selektion-ein-schwieriges-
thema/&postID=44502#post44502
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